



# Organiza Comisión de Asuntos Frontera Sur Parlamento Abierto para la Ley de Fomento de la Caficultura

Boletín No.3719

## Organiza Comisión de Asuntos Frontera Sur Parlamento Abierto para la Ley de Fomento de la Caficultura

- La importancia de este producto hace necesario que tenga su propio marco jurídico: diputado Brito Mazariegos

Al participar en la inauguración del primer foro del Parlamento Abierto para la Ley de Fomento de la Caficultura, el presidente de la Comisión de Asuntos Frontera Sur, diputado Ismael Brito Mazariegos (Morena), destacó que la importancia de este producto es tal que requiere de su propio marco jurídico.

En el evento, realizado en el municipio cafetalero de Montecristo de Guerrero, Chiapas, comentó que actualmente se impulsa una iniciativa desde el Congreso de la Unión que consta de 75 artículos y “estamos aquí para enriquecerla y que ustedes participen”. Anunció que se llevarán a cabo otros parlamentos en distintos lugares con producción cafetalera.

Resaltó que en este municipio el 93 por ciento de los habitantes se dedican al café de manera directa, por lo que “queremos escucharlos”, ya que, explicó, México es el 11º país productor a nivel mundial, de lo cual el 41 por ciento de la producción nacional es de Chiapas. “Después del agua es la bebida que más se toma y lo que más se comercializa después del petróleo”.

Precisó que 700 mil hectáreas repartidas en 480 municipios de 17 entidades del país, producen café, lo que equivale a más de 500 millones de dólares al año, y es una actividad de la que dependen alrededor de 300 mil familias, tan solo en Chiapas, mientras que a nivel República rebasan el medio millón.



“Ustedes viven las problemáticas de contratación de mano de obra sin saber cómo les pagarán el café; son quienes tienen la angustia cuando la roya afecta a los cafetales, son quienes día a día saben qué pasa en el campo”, expresó a productores y autoridades asistentes al encuentro.

Consuelo Yolanda Alvarado Gordillo, presidenta municipal de Montecristo de Guerrero, pidió que este foro sea una experiencia que beneficie la producción de café en la región, como en este que es uno de los 480 municipios productores que tienen diferentes variedades de exportación para consumo nacional e internacional.

“Celebro que el parlamento comience aquí con este foro, frente a los grandes desafíos que presenta la industria y sean los productores los que expongan sus necesidades y aciertos en la siembra y cosecha”, dijo.

Como parte del Parlamento Abierto se llevarán a cabo diversos foros en municipios cafetaleros para escuchar las preocupaciones, planteamientos y propuestas de productores y personas dedicadas a esta actividad.

